

AMLO propose un référendum sur la poursuite des anciens présidents pour corruption



Mexico, 15 septembre (RHC) Le président mexicain, Andres Manuel Lopez Obrador, a décidé de présenter une demande de référendum sur la poursuite des anciens présidents qui ont commis des actes de corruption.

Le président a expliqué que, bien que 800 000 personnes aient jusqu'à présent participé à la collecte de signatures pour demander la consultation, la date limite pour atteindre 1,8 million de signatures vient bientôt à échéances.

"Si le nombre de signatures n'est pas atteint parce qu'il en reste très peu de temps, j'ai déjà préparé une lettre. J'ai ce pouvoir que la loi me donne et demain je prendrai la décision", a déclaré Lopez Obrador, selon El Universal.

Cette activité de participation citoyenne, qui se tiendra en 2021, vise à définir si les cinq derniers présidents qui ont exercé leurs fonctions entre 1988 et 2012, et qui auraient commis des actes de corruption et d'autres crimes, peuvent faire l'objet d'une enquête et être jugés, rapporte Expansión Política.

Selon la loi sur la consultation populaire, il y a trois façons de la réaliser : à la demande du président ; à la demande de 33% des membres de l'une des chambres du Congrès (165 députés ou 42 sénateurs) ou de 2% des électeurs inscrits (le total correspond à 90 millions de personnes).

La législation mexicaine prévoit que les citoyens peuvent demander une consultation annuelle en recueillant des signatures, entre le 1er et le 15 septembre.

Avec Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/234169-amlo-propose-un-referendum-sur-la-poursuite-des-anciens-presidents-pour-corruption>



Radio Habana Cuba